

## AMLO lamentó el fallecimiento del Príncipe Felipe

**URL:** <https://www.capitalmexico.com.mx/viral/amlo-lamento-el-fallecimiento-del-principe-felipe/>

**Autor:** Redacción

A nombre del pueblo y del gobierno de México, el presidente Andrés Manuel López Obrador lamentó el fallecimiento del príncipe Felipe, esposo de la reina Isabel II de Inglaterra.

En la conferencia de prensa matutina envió el pésame a los familiares, amigos y al Reino Unido.

“Enviar el pésame a familiares, amigos, del Reino Unido por la muerte del príncipe Felipe, esposo de la reina Isabel II de Inglaterra, a nombre del pueblo y del gobierno de México”, dijo en el salón Tesorería de Palacio Nacional.

Este viernes, un comunicado del Palacio de Buckingham informó “Es con profundo pesar que Su Majestad la reina anuncia la muerte de su amado esposo, Su Alteza Real el príncipe Felipe, duque de Edimburgo”.

El primer mandatario también lamentó el fallecimiento del defensor de migrantes Albert Rojas.

“Mi más profundo pésame Alberto Rojas, Al Rojas un dirigente de migrantes en Sacramento, California, que ayudaba mucho a los mexicanos y a todos los líderes, lo conocí y me consta que desde hace muchos años se dedicó eso, dedicó su vida eso, un abrazo a familiares a los familiares de Al Rojas”, dijo.

%